

# Neue Betten im Feriendorf

Vorbereitung auf den Saisonstart vor / Einrichtung gehört zum Oderbruchzoo Altreetz



Auf einem der neuen Betten: Ulrike Merkel, zweite stellvertretende Leiterin des Oderbruchzoo in Altreetz

Foto: Heike Jänicke

**Altreetz** (hei) Die neue Saison im Oderbruchzoo Altreetz kann beginnen. Zumindest ist das zur Einrichtung gehörende Feriendorf für Behinderte bestens auf den Ansturm gerüstet. Die Häuser haben einen frischen Farbanstrich erhalten. Auch die neuen Betten sind aufgebaut.

Möglich wurde die Modernisierung dank einer Spendenaktion, die im vergangenen Jahr auf Initiative des Wriezener Bürgermeister Uwe Siebert und der Stiftung Oderbruch ins Leben gerufen und erfolgreich beendet werden konnte. „Wir haben die Betten vom Bad Freienwalder Möbelhaus gekauft. Und dies aus einem guten Grund. Denn das Geld kommt aus der Region. Und wir wollten, dass es auch hier bleibt“, so Zoo-Direktor Peter Wilberg.

Der 79-Jährige erwartet die ersten Gäste im Feriendorf Anfang Mai. Insgesamt sei die Einrichtung gut nachgefragt, neun Wochen seien mit neun Gruppen bereits ausgebucht, berichtet Peter Wilberg.

Erholung suchen vor allem soziale Gruppen aus Berliner Einrichtungen mit behinderten Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Aber auch die Bad Freienwalder Awo-Kita „Bummi“ ist seit Jahren willkommener Gast in Altreetz.

„Die Behindertengruppen, die aus medizinischen Einrichtungen zu uns kommen, absolvieren hier auch richtige Trainingsprogramme, die sie mit ihren Geräten hier umsetzen. Darüber hinaus steht ihnen der große Spielplatz zur Verfügung“, erklärt Peter Wilberg.